

Ministro Marcel responde críticas de la CPC por crisis de seguridad en el país

El titular de Hacienda señaló que “uno esperaría que una organización gremial entienda que el tema de la lucha contra la delincuencia no es una batalla que se resuelve a través de una medida, sino, una lucha permanente”.

CARLOS ALONSO

Varias autoridades de gobierno han salido a responder a la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), la que criticó las medidas que ha impulsado el Estado para enfrentar la delincuencia, y pidió que este estuviera a la altura de la crisis de seguridad que vive el país. En una declaración pública dada a conocer el jueves por la tarde, la multigremial que agrupa al gran empresario afirmó que “Chile está perdiendo la batalla contra la inseguridad. La delincuencia, el crimen organizado y el narcotráfico cobran cada vez más vidas humanas y toman espacios donde el Estado prácticamente no tiene presencia”.

Por ello, hicieron “un llamado a considerar de forma seria las propuestas hechas por el sector privado al gobierno en este ámbito a través de distintas instancias”.

La primera en responder a estos reparos fue la subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitaó, quien calificó en Duna la declaración como “lamentable”, señalando que “el esfuerzo que está haciendo el Estado es un esfuerzo que es conjunto, lo está haciendo con el mundo privado, lo está haciendo el mundo político”.

Luego fue el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, quien manifestó que “la seguridad es una prioridad para el gobierno de Chile y hemos impulsado una política de Estado, incluso con acuerdos políticos sustantivos con sectores de la oposición”.

Y se sumó el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien también respondió al emplazamiento de la CPC. “Uno esperaría que una organización gremial entienda que el tema de la lucha contra la delincuencia no es una batalla que se resuelve a través de una medida, sino, una lucha permanente”, sostuvo en radio Infinita.

Asimismo, Marcel destacó que “el ímpetu con el que el gobierno ha actuado, transformando esto, que no tenía mayor figuración en su programa, en la



mayor prioridad de política pública, incrementar significativamente los recursos para seguridad pública y administración de justicia (muestra que) es un Estado que está luchando y movilizándolo sus recursos para la lucha contra la delincuencia”.

En ese contexto, el secretario de Estado también cuestionó la demora excesiva que ha tenido en su tramitación el proyecto de inteligencia económica, el cual da mayores atribuciones para combatir el crimen organizado y seguir la ruta del dinero. “Ojalá tuviéramos también este ímpetu de las declaraciones en apoyar este proyecto que lleva 22 meses de discusión solo en el Senado. Ha estado cuatro veces en tabla en la Sala del Senado, pero todavía no se vota. Entonces, si nos preocupa el crimen organizado, cómo no avanzamos en algo que es tan fundamental como es movilizar recursos desde el Servicio de Impuestos Internos, desde Aduanas, a la Unidad de Análisis Financiero, y con ello detectar el lavado de dinero y el flujo de dinero que vienen de las organizaciones criminales”.